



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'école a besoin de toute la recherche

Plus d'une cinquantaine de chercheuses et chercheurs en sciences de l'éducation ont répondu à l'appel du SNUipp-FSU et demandent ensemble au ministre de l'Éducation nationale de développer et de diffuser la recherche, toute la recherche, dans tous les domaines intéressant l'école par le biais de la formation.

Pour le SNUipp-FSU, cet appel doit tracer la feuille de route du tout nouveau Conseil scientifique de l'Éducation nationale créé vendredi par le ministre avec à sa tête Stanislas Dehaene, spécialiste des neurosciences.

Le croisement de l'ensemble des travaux de la recherche avec l'expertise des enseignants est indispensable pour construire une école capable de réduire les inégalités et de former des citoyens libres de pensée.

Le SNUipp-FSU se montrera vigilant pour que, dans le dialogue permanent que l'école doit entretenir avec la recherche, aucune discipline ne s'impose aux autres et qu'aucune ne soit ignorée. La recherche ne peut en effet être instrumentalisée. Elle doit au contraire éclairer les pratiques des enseignants pour construire des savoirs professionnels en faveur d'une école de la réussite de tous les élèves.

Paris le 25 novembre 2017